



令和4年度
NO. 12

令和5年3月24日(金)
釧路町立昆布森中学校

教 育 目 標

校訓 拓く (英知・創造・愛郷)

自主性に富み生き生きと生活する人間

- ★ 学力を身につけた生徒
- ★ 意志の強固な生徒
- ★ 体力の充実した生徒
- ★ 思いやりのある生徒



挑戦する気持ちを忘れずに

(令和4年度の締めくくりに)

校長 濱田 有子

3月15日(水)に3年生4名が巣立ちました。保護者の皆様、在校生に見守られ、無事に卒業証書授与式を挙行できましたことに安堵しています。17日には、公立高校の合格発表がありました。卒業生4名が希望する道へ進みます。

本日3月24日(金)に修了式を実施しました。コロナ禍3年目の令和4年度は、教育活動への制約が徐々に緩和されましたが、やはり窮屈さを感じる学校生活でした。コロナ

禍前のように、とはならなくても工夫しながら予定していた教育活動を実施することができました。子どもたちは、学習や行事、さまざまな活動や生活の中で、しっかり考え、しっかり意志をもち、しっかり学ぶ姿があり、確かな成長を感じています。子どもたちの成長を温かく見守っていただき、本校の教育活動を支えてくださる保護者、地域の皆様のお陰と心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

さて、卒業式の式辞で卒業生に「挑戦」についての言葉を紹介しました。夢に出会い、夢を叶えるために、夢が目標になります。はっきりとした目標をもつことで、その実現に向けて努力を続けることができます。この努力は挑戦することでもあります。自らの意志と強い心での挑戦は、子どもたちを大きく成長させます。近年、変化の激しい時代といわれ、コロナ禍になり、先が見通せない今こそ、学校は、一人一人の子どもたちが努力することの大切さを感じ、挑戦する力を付けられるところでなくてはならないです。安全に安心して楽しく学び続け、夢や目標をもてるところでありたいと。

本年度、昆布森・知方学地区コミュニケーション・スクール(CS)とPTAは、少しずつ活動していただきましたが、思うような活動ができず、歯がゆさを感じられた方も多いと思います。次年度こそはと思わずにいられます。

次年度も昆布森中学校の子どもたちに、変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。令和4年度修了のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

4月行事予定

日	曜	行 事 予 定
1	土	年度始休業～4/5
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	令和5年度始業式・着任式 3時間授業 PTA役員会 18:00 昆小入学式
7	金	令和5年度入学式・3時間授業
8	土	
9	日	
10	月	全体集会 バス事前指導
11	火	対面式 部活動仮入部開始
12	水	専門委員会 部活動休止
13	木	PTA総会・各部会 18:00
14	金	発育測定
15	土	
16	日	
17	月	全校朝会 部活動発会式 第一回参観日
18	火	全国学力学習状況調査 知能検査
19	水	専門委員会 生徒総会議案書審議
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	専門委員会
25	火	家庭訪問(1・2年)三者面談3年①
26	水	家庭訪問(1・2年)三者面談3年②
27	木	家庭訪問(1・2年)三者面談3年③
28	金	家庭訪問(1・2年)三者面談3年④
29	土	
30	日	

租税教室 三送会

離任される教職員からのご挨拶



2月13日(月)に釧路振興局の方が来校し「租税教室」を開催しました。税金や財政について学習しました。

クイズ形式で説明していただいたり、一億円(レプリカ)を持って重さを体験したりと、生徒達も楽しく学習していました。

3月10日(金)に、三送会を行いました。在校生からの出し物の後、3年生は自作の衣装を身にまとい「ピクミン」の演奏を行いました。その後、教職員の「糸」合唱、3年間で振り返るムービー、最後は、3年生一人一人から在校生へのメッセージで締めくくりました。

濱田有子校長 厚岸町立太田小学校へ

コロナ禍の2年間、保護者・地域の皆様のご理解とご協力を得て学校経営にあられたことに心から感謝申し上げます。親しく語らう機会や一緒に活動できなかったことが残念です。心やさしく頑張る子どもたちが、これからも健やかに成長することを願っております。ありがとうございました。

池上慎吾教諭 釧路市立鳥取西中学校へ

3年間という短い期間ではありましたが生徒、保護者の皆様の温かさで楽しい期間を過ごすことができました。コロナ禍での着任でなかなか地域の方々との交流や行事への参加が叶わず寂しさが残りますが、昆布森での3年間で糧に新天地でも頑張ります。ありがとうございました。

武山紗也香事務官 浜中町立霧多布中学校へ

新卒から4年間にわたりお世話になりました。昆布森中学校での勤務は私にとって非常に充実したものであり、初任地が昆布森中学校だったことに幸せを感じております。今までの経験を生かし、春からは新たなステージで頑張りたいです。本当にありがとうございました。

平野宏祐講師 退職

この昆布森中学校での日々を振り返ると、皆さんが授業に対して一生懸命に向き合ってくれたおかげで笑顔で素敵な日々を過ごすことができました。感謝してもしきれないくらいです。皆さんのこれからの成長と活躍を期待しています。半年という短い間でしたがありがとうございました。

杉山真優美公務補 釧路町立昆布森小学校へ

この度の移動で昆布森中学校から転属することになりました。初任当初は学校を綺麗にし、当たり前を維持することを生徒の姿を思い仕事してきました。お陰様で8年間勤務できたこと、本来の自分に戻れた事はこの学校に在籍できたからと感謝しております。

ロープ学習 令和4年度卒業式



2月24日(金)に達人セミナー・ロープ学習を全学年を対象に実施しました。講師に保護者の方をお招きして、まき結び、もやい結び、本結び、テグス結びなどの基本的なロープワークを学習しました。

最初は、悪戦苦闘する生徒が大半でしたが、授業の終わりころには、ほぼ全員が4つの結び方を身に付けることができました。



3月15日(水)に第76回卒業証書授与式が挙行されました。4名の卒業生全員と在校生全員が、立派な態度で式に臨みました。新型コロナウイルス感染症対策のために、これまで割愛されていた、国歌斉唱、校歌斉唱、式歌がマスク着用の中でしたが3年ぶりにおこなわれ、参加者全員にとって思い出深い卒業式となりました。